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平成３０年東郷町教育委員会１０月定例会 

日時 平成３０年１０月２６日（金） 午後１時３０分 開会 

               午後２時０５分 閉会 

場所 東郷町役場 ２階第４会議室 

出席委員 教 育 長 石川 光秋    教 育 長 職 務 代 理 者 小出 直美 

委 員 近藤 万友美   委   員 奥谷 美香 

委 員 石田 守良  

欠席委員  なし 

説明のため

に出席した

職員の氏名 

教 育 部 長 磯村 元彦   参    事 酒井 保幸 

学校教育課長 坂野 丈就   高校総体室長 樋口 美紀 

給食センター所長 石原 稔久   図 書 館 長 吉田 俊夫 

会議録作成職員 学校教育課長 坂野 丈就 

会議録署名委員 石川教育長 近藤委員 

教育長の報告 ⑴ 校長への指導事項等について 

⑵ 平成３０年度第３回尾張部都市教育長会議並びに尾張部町村教育長会議

合同会議について 

⑶ 平成３０年度１０月愛日地方教育事務協議会について 

報告事項 ⑴ １０月校長会について（学校教育課）                

⑵  後援名義の使用許可について（学校教育課）                  

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について（学校教育課） 

⑷ 部活動輸送費等補助の運用内規について（学校教育課） 

⑸ 図書館の利用状況について（図書館）              

傍聴者 なし 
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部長 それでは、ただいまから東郷町教育委員会１０月定例会を開会します。 

会議の進行につきましては、教育長からお願いします。 

教育長 それでは会議を進めてまいります。 

会議の日程につきましては、お手元に配布した議事日程のとおりです。 

日程第１、会議録作成職員を指名します。学校教育課長を指名します。よ

ろしくお願いします。 

次に日程第２、会議録署名委員を指名したいと思います。私教育長と近藤委

員を指名したいと思いますが、いかがでしょうか。 

委員 全員異議なし 

教育長 異議なしとのことですので、１０月定例会の会議録署名委員は、私教育長と

近藤委員とさせていただきます。 

次に日程第３、教育長の報告です。 

教育長 ⑴ 校長への指導事項等について 

 ア 不祥事関係  

  ・学校備品の無断持ち出しで自宅保管は窃盗扱い 

  ・横浜市中学校男性教諭（34）職員室にあった部費を窃盗  

   ※部費の管理監督を 

  ・みよし市小学校教諭(47)4 月から正当な理由なしで欠勤 懲戒免職 

 イ 児童生徒関係の事件事故記事 

  ・岡崎市女子中学 3 年覚せい剤所持使用疑いで逮捕（9 月 29 日） 

   以前に、茨城県女子中学 3 年覚せい剤使用で逮捕あり、岐阜県高校 1 年

生も（低年齢化している） 

 ウ 文部科学省・県の関係 

  ・改正健康増進法 敷地内の喫煙場所 校舎内の喫煙場所は作らない。 

  ・「教育情報セキュリティポリシーガイドライン」平成 29 年 10 月文科省

策定公表 

  ・「大規模災害時の学校における避難所運営の協力に関する留意事項につ

いて(通知)」 

 エ 依頼事項 

  ・来賓・保護者を招いての学校行事での延期の連絡方法の確認（メールの

登録、HP 閲覧等） 

  ・全国学力状況調査の「児童生徒の質問回答結果集約」から状況把握を 

  ・移動できる物を固定する習慣と固定の確認を（キャスター付きの物はス

トッパーをかける） 

 オ その他 

  ・９月 28 日 17 時、インドネシア：スラウェシ島パルで M７．４ 

   ※津波被害あり 
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   ※2005 年愛知万博「愛・地球博」時にフレンドシップ事業でインドネ

シア共和国と 

 

⑵ 平成３０年度第３回尾張部都市教育長会議並びに尾張部町村教育長会議 

 合同会議について 

 ア 合同会議 14：00～16：50 

  ・会長挨拶（岩倉市教育長 長屋勝彦氏）  

   平成 31 年度入学式・始業式日程、高校入試日程、私立高等学校授業料 

補助の手続き簡素化、教職員の勤務実態調査速報等について 

 イ 開催市挨拶 あま市副市長 早川安広氏 

  ・あま市は 17 小中学校でコミュニティスクールの設置予定  

 ウ 愛知県教育委員会からの連絡事項 

  ・学習教育部 

   ○「教員の多忙化解消プラン」開錠施錠時間の設定、夜間や週休日の電

話対応、夏季休業中の学校閉庁日の設定、業務改善計画の策定、2 月に

フォローアップ会議で進捗状況 

   ○旅費執行（H29 年度）状況、修学旅行と野外活動の引率の他別枠で

「遠足等の引率、修学旅行等の下見、研修・講習参加」で普通旅費の増

額をしたが不用額が生じている。 

  ・教職員課 主幹 都築孝明氏 

   ○障害者雇用状況調査の再確認（手帳、診断書で）249 人、1.17％ 

   ○事務職員に係る３６協定の締結  

    ※誰と誰が行うのか。個人か団体組織か。 

 エ 協議議題 

  ・温暖化に伴う熱中症対策等、児童生徒の健康確保に対する対応について 

   ○夏休みを早めに開始してはどうか。 

  ・スクールソーシャルワ―カーの雇用及び募集方法等について 

   ○雇用したいが、見つからない。 

    大学教授等からの紹介。資格があっても適正がない。 

    SSW のいない市町村もある。SV の雇用はほとんどない。 

  ・不登校対策事業について 

   ○学校内に適応指導教室をつくっている。 

    SC や心の相談員を増員している。 

    公民館や図書館へ行っても、職員が対応してくれる。 

  ・栄養教諭の定数配置基準の見直しについて 

   ○栄養教諭の役割は重要である。 

    市町村費用の雇用は難しい。今回の資料で強く要望。 

 オ その他 
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  ・平成 31 年度全国学力テストの内容について 

   ○中学校で国数英になる。スピーチが入るが、良いのか。英のみ実施せ 

   ずは可なのか。 

   ○悉皆調査は必要か。 

 

⑶ 平成３０年度１０月愛日地方教育事務協議会について 

 〇新委員紹介（尾張旭市：大川将史委員、日進市：久保田力教育長、成田ゆ

き江委員、豊山町：北川昌宏教育長、小出正文委員） 

 ア 協議会岡島会長挨拶 

  ・学校訪問で、強度の弱視児の学習状況を参観した。教師の優しい指導に

感銘を受けた。1，2 年生のクラスでは、大声を出して騒ぎ、授業に集中

できていなかった。担任、副担任だけでは指導が難しいと思った。感じ取

ったことをこれからの施策に生かしていきたい。 

 イ 協議事項 

  ・平成 31 年度教育事務協議会重点目標と事業内容・計画（案）について 

   目標＝学校教育、生涯教育、保健体育、人事に分けて 

   事業内容・計画、研究委嘱は春日井市小学校、学校文書事務の手引き編 

集は HP 上で変更、訂正を行う。養護教諭研修会は H30 年度台風で中止に 

なったが、そのまま隔年。 

  ・平成 31 年度儀式等日程（案）について 

   12 月 20 日終業式は天皇誕生日の状況が決まってから。 

   変更があれば教育委員会規則の改定が必要かもしれない。 

 ウ 報告・連絡事項 

・平成 31 年度定期人事異動方針について 

 エ その他 

  ○教育事務所からの依頼・連絡事項 

  ・鈴村所長 

   ○不祥事関係 

    パチンコ店での置き忘れプリペードカード使用で警察に捕まる。 

・平野次長・総務課長 

○部活動指導と部活動指導特業手当 

   ○事務職員との３６協定 

    代表か各校かは今後連絡、本来は使用者校長と事務職員 

   ○旅費予算 

    不用額が出た。1 月の最終報告時には慎重に報告を 

  ・横並第２課長 

   ○教職員表彰を行った。人材育成の方策として有効に 

教育長  教育長からの報告は以上です。 
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質問がありましたらお願いします。 

委員  質問・意見なし 

教育長 質問もないようですので、以上で教育長の報告を終わります。 

 次に日程第４、報告事項に入ります。それぞれお願いします。 

参事 ⑴ １０月校長会について 

 ア 小学校の修学旅行について 

  ・９月末から１０月初めに行われ、全校とも大きなけがや、病気もなく、

無事に帰ってくることができた。 

 イ 台風 21 号、24 号の被害状況から 

  ・校地内樹木の様子から、倒木や折れ枝等による近隣住民への被害が心配

される。 

  ・窓ガラスの破損、ガラスそのものの弱さに加え、サッシの老朽化、サッ

シのパテの劣化、強化ガラスにしてほしい。 

  ・グランド南の高木の倒木が心配→高さを抑えてほしい。 

  ・グランド南東角の樹木が根本から倒れる。高木の剪定が必要。 

  ・木の枝が多数折れる、非常に危険。 

   ※どの学校も、樹木やガラスサッシ等早期に、プロの目で点検し、危険

がないように改善してほしいとのことでした。   

 ウ 東郷中学校吹奏楽部が、中部日本吹奏楽コンクール東海大会で、銀賞を

受賞した。 

 エ ９月に諸輪中に転入してきたフィリピンからの転校生、日本語が全くで

きないが、みよしの日本語サークルのボランティア支援を得て、毎日登校

している。 

   以上が１０月の校長会での各学校の様子ですが、その他に、学校の様子

といたしましては、７月２０日（土）町内各小学校の学習発表会が行われ

ました。ご参観ありがとうございました。１３日（土）、諸輪中学校では

避難所体験として「体育館に泊まってみよう会」が開催されました。２５

日（木）東郷中、春木中、諸輪中、本日春木中の文化祭が開催されまし

た。行事が続き、お忙しい中ご参観いただきありがとうございました。 

学校教育課長 ⑵ 後援名義の使用許可について 

  １ページをご覧ください。 

  ９月２６日～１０月１９日までの間で、主催者名で、特定非営利活動法人  

Ｍｅｅｔｓ Ｖｉｓｉｏｎについて、過去に許可したものと同様の申請内容

でしたので専決処分を行いました。 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について 

  ２ページをご覧ください。 

  平成３０年９月２２日から１０月１９日の間で、３名の認定を行いまし

た。結果、現在の認定の状況は１８３名となっています。 
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⑷ 部活動輸送費等補助の運用内規について 

  小中学校の部活動輸送費等補助について、平成２８年度から使用している

基準を基に現在、修正をしているところです。 

  今日は、現時点での案を報告事項として教育委員会でご報告させていただ

きます。 

  運用内規は、補助する大会や補助の対象について定めるもので、平成３１

年４月から施行していくことで進めています。 

  この案について、現在各学校にも意見を伺っているところであり、内容が

確定した段階で正式にご報告させていただく予定です。 

  以上です。 

教育長  報告事項の説明が終わりましたので、質問がありましたらお願いします。 

委員 質問・意見なし 

教育長 質問もないようですので、以上で報告事項を終わります。 

 

１０月定例会の日程は、これですべて終了しました。 

これをもって閉会といたします。それでは、事務局にお返しします。 

《以後、教育部長の取り回しによる、行事報告及び行事予定》 


